

Faj: Libro

494

Núm. 630.

México, D.F. a 9 de septiembre de 1941.

ALFONSO REYES, Presidente del Colegio de México, agradece al señor doctor don Juan Comas el envío de dos ejemplares de su Recopilación bibliográfica, uno del Homo Neanderthalensis y otro de Existe una raza judía?, que desde luego han ingresado en nuestra biblioteca. Le ruego asimismo mandar tomar nota en su secretaría de que El Colegio de México se llama simplemente así, y no se le debe confundir con el Fondo de Cultura Económica, aunque ambas instituciones ocupen el mismo local.

General.

México, D. F., a 17 de Julio de 1946.

Sr. Juan Comas,
Sevilla 12,
C i u d a d.

Mi querido amigo:

Estas líneas son para recordarle la reunión que tendremos mañana en el Colegio a las 4 de la tarde con el Dr. Evans, director de la Biblioteca del Congreso de Washington y otros señores de ahí para hablar de la labor de los españoles emigrados en México despues de nuestra guerra.

Suyo cordialmente.

Luis A. Santullano.